

Vos questions / nos réponses

4eme jour

Par [Farfelu](#) Postée le 01/09/2024 17:32

Au 4eme jour abstinence la fatigue et les symptomes dominuent?

Mise en ligne le 04/09/2024

Bonjour,

Nous manquons d'éléments de compréhension sur la situation pour laquelle vous nous sollicitez pour pouvoir vous répondre de façon précise. Selon les substances, mais aussi selon les personnes, le moment « pic » du sevrage peut varier dans le temps. Une fois ce « pic » passé, les symptômes liés au sevrage vont généralement effectivement en diminuant.

Si vous souhaitez revenir avec plus de détails, n'hésitez pas bien entendu. Nous sommes également joignables au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) ainsi que par Chat de 14h à minuit du lundi au vendredi et de 14h à 20h le samedi et le dimanche.

Cordialement.
